
射撃部 
 
【活動報告】 

1 年生が新たに 4 人入部し合計 5人になりました。 
以前まで 1 年生が１人だったため「部活の存続自体が危ういのでは……？」と思っ

ていましたが一安心です。 
8 月に茨城県で夏合宿を行う予定です。合宿に向け，基礎的な技術を固められるよ

うに練習していきます。 

 

 


